

# 7月 かわはら

紀の川市立川原小学校  
令和4年7月1日 発行 NO.4

## いよいよ夏本番！1学期もあと少しです

いよいよ7月に入り、1学期もあと少しで終わりになります。今年度はじめに立てた目標に少しでも近づくことができただけでしょうか？子どもがグッと成長できる学校行事も無事行えたことを嬉しく思います。また、梅雨が明けて危険なほど気温の高い日が続いています。これまでの感染症対策はもちろん、熱中症にも注意して、3密とともに「3とる」も心がけていきます。「3とる」とは、人との距離を「とる」マスクを適度に「とる」そして、こまめに水分を「とる」です。夏休みまであと少し、1学期のまとめとして元気に過ごしていきたいと思ひます。

## 授業参観、ありがとうございました

6月24日（金）の暑い中、授業参観と第1回育童会役員会を行いました。保護者の皆様に参観いただいた授業では、子どもたちが普段以上にがんばっている姿を観ていただけたと思います。お忙しいところ、時間を割いていただき本当にありがとうございました。育童会役員会についても、夏休み中の環境整備他について、協議していただきました。ありがとうございました。



## 野菜の収穫、田植え体験から・・・

6月6日、全校で学校農園に野菜の収穫に行きました。紀の川市環境保全型農業グループさんに苗植えから収穫までご指導いただきながら、立派に育った玉ねぎ、ジャガイモ、ニンジン収穫しました。例年以上に豊作だったようです。採れた野菜はみんなで分けて大切に持って帰りました。また一部、粉河給食センターに届け、7月1日の献立で使用していただきます。



また、6月13日には5年生が学習する「米作り」の中で、津田元校長先生の指導の下、田植えを体験しました。自分たちの口にしているものがどうやって作られているのか、作ってくれる人への感謝の気持ちを学ぶためにも、野菜作りや田植えなど、貴重な体験をさせていただいています。「たとえ不恰好でも味は同じ」。それがわかれば、食べ物だけではなくあらゆる物事に対して「見た目だけで判断しない」道徳観も身につけられると思ひます。そして食べ物のありがたみをより感じる事ができるでしょう。



## 劇団たんぽぽ「おはなしレストラン」

6月27日に文化芸術による子供育成推進事業として観劇を実施しました。劇団たんぽぽさんにお越しいただき、子どもたちは「おはなしレストラン」という劇を鑑賞しました。事前のワークショップでは、子どもたちにちょっとした演技指導（！）があり、劇の内容も「おおきなかぶ」と「プレーメンの音楽隊」が織り交ぜられた形で、一人の少年が「おはなし」に入って、だんだん前向きになっていく様子を、元気に、楽しい演技で楽しませてくれました。



色紙は玄関に飾っています



## プール水泳、着衣水泳を実施します

今年は3年ぶりにプール水泳を実施します。暑くなると悲しい水難事故のニュースを度々聞くことがあります。おうちの方はぜひ、「親に無断で水辺に近づかない」と言って聞かせてください。学校では万が一の時のために、命を守るための泳力を付けるため、プール水泳を行います。最初は水慣れから始め、安全に取り組んでいきたいと思ひています。また着衣水泳を実施する場合は、前もって準備物等の詳細をお知らせしますので、よろしくお願いいたします。



### 7月・8月の行事予定

7月 1日（金）	登校指導 通学路セーフティーネットの日 ふれあい給食（収穫したお野菜が献立に）	下校指導
4日（月）	委員会活動	
7日（木）	七夕 補充学習	
11日（月）	クラブ活動	
14日（木）	大字児童会（地区ごとに14：20下校）	
15日（金）	短縮授業 13：10集団下校 個人懇談会（三者）	
18日（祝）	海の日	
19日（火）	短縮授業 13：10集団下校 個人懇談会（三者）	
20日（水）	給食1学期最終日 1学期終業式（4限） 13：20集団下校	
21日（木）	サマースクール（補充学習）① 8：15～9：00 ※希望者	
22日（金）	サマースクール（補充学習）② 8：15～9：00 "	
25日（月）	サマースクール（補充学習）③ 8：15～9：00 "	

  

### 【8月の予定】

8月 1日（月）	登校日
8月20日（土）	登校日、奉仕作業（8：30～9：30）、育童会役員会
8月29日（月）	2学期始業式 給食開始 14：10集団下校